

Der Männerchor Lauterach trauert um seinen Sängerfreund Richard „Richi“ Bernroider.

Tief erschüttert musste der Chor die traurige Nachricht vom plötzlichen Tod ihres langjährigen Sängerkollegen **Richard Bernroider** zur Kenntnis nehmen. Er wurde leider nur 48 Jahre alt.

Richard war seit Oktober 2003 begeisterter Sänger in der Stimmlage des 2. Basses, von 2004 bis 2005 hatte er die Funktion des Kassaprüfers inne. Aufgrund seiner beruflichen Qualifikation im IT-Bereich konnte der Männerchor in „Richi“ (wie er liebevoll genannt wurde) einen äußerst fachkundigen Webadministrator gewinnen. So trug auch die aktuelle Homepage des Chores seine Handschrift, unter anderem auch die Gestaltung der Homepage des Kinderchores.

Aber nicht nur für die Webgestaltung zeigte sich Richi verantwortlich, sondern auch die PowerPoint Präsentationen auf sämtlichen Matinee-Veranstaltungen des Männerchores im Hofsteigsaal wurden von ihm gestaltet und in Szene gesetzt.

Der Männerchor verliert leider wieder einen verdienten Sänger und liebenswerten Menschen. Wir danken Richi für die Zeit, in welcher er in unserer Gemeinschaft sein durfte.

Männerchor Lauterach

Peter Schertler

Vizeobmann / Pressereferent

0676 / 4500183

